## Antrag Nr. 12-O-01-0011 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

## Betreff:

Farbige Markierung der Fahradwege im Ortsbezirk

## Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten alle im Bezirk Mitte vorhandenen Fahrradwege farblich zu markieren, um die aktuell nicht zusammenhängenden, lückenhaften Radwegeabschnitte sicherer und attraktiver zu machen.

## Weitere Begründung:

Die Qualität und der Status Quo der Fahrradwege im Bezirk Mitte ist dringend zu verbessern. Nur so kann die Stadt für die Bürgerinnen und Bürger Anreize schaffen, für kurze Wege in der Stadt das Fahrrad verstärkt zu nutzen.

Häufig ist der Verlauf von Fahrradwegen an Kreuzungen und entlang von Straßen für die Verkehrsteilnehmer nur äußerst schwer oder überhaupt nicht erkennbar.

In Erinnerung an den tödlichen Fahrradunfall im vergangenen Jahr auf der Wilhelmstraße wird der Magistrat gebeten, als dringliche Maßnahme zur Verbesserung der Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer, prioritär im Bereich aller großen Kreuzungen im Ortsbezirk (Wilhelmstraße/Rheinstraße, Moritzstraße/Rheinstraße, Wilhelmstraße/Friedrichstraße, KFR/Bahnhofstraße, KFR/Oranienstraße, Schwalbacher Str./Luisenstraße, Wilhelmstraße/Taunusstraße, etc) den Verlauf der Fahrradwege durch eine deutliche farbige Gestaltung des Fahrradstreifens ("roter Fahrradweg") optisch hervorzuheben. Dies stellt eine Sicherheitsmaßnahme für alle Verkehrsteilnehmer dar.

Wiesbaden, 24.01.2012